

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data, dan pembahasan dalam penelitian ini, dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Rancang Bangun Aplikasi Pengelolaan Surat Keluar Berbasis Website Studi Kasus Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, *website* ini diawali dengan tahap wawancara, pembuatan rancangan aplikasi, serta pembuatan website dengan menggunakan bahasa pemrograman HTML, Bootstrap, PHP. Pada aplikasi pengelolaan surat keluar ini menampilkan beberapa fitur edit profil, melihat profil saya, ubah password, dan untuk fitur inti yaitu fitur pengajuan surat mahasiswa, yang di mana mahasiswa pada fitur tersebut bisa mengajukan surat berdasarkan pilihan yang di sediakan, mahasiswa bisa mendownload surat yang telah di ajukannya, dan surat yang di ajukan oleh mahasiswa terdapat *history* pengajuan sehingga mahasiswa tidak perlu meminta kembali surat yang diajukan nya karena surat yang telah dimintanya terdahulu hilang, karena sudah terdapat di *history* pengajuan surat.
2. Hasil penilaian aplikasi berbasis website ini tahapan validasi media oleh ahli media dengan skor persentasi 100%, ahli dosen yang berkompeten dibidang pemrograman dengan skor persentasi 100%, serta pengujian website oleh

mahasiswa dengan skor 88,1 dan staff administrasi mahasiswa FKIP dengan skor 100. Mahasiswa yang cenderung menjawab positif menunjukkan media yang diajukan layak untuk diimplementasikan. Sehingga, aplikasi pengelolaan surat keluar berbasis website ini layak untuk digunakan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan mengenai aplikasi pengelolaan surat keluar berbasis website serta saran yang dimukakan oleh responden penelitian, maka dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Aplikasi pengelolaan surat keluar berbasis website ini dapat dikembangkan dengan dengan baik berharap fitur dari website bisa terus terbaru serta bisa lebih memudahkan mahasiswa dan admin pengelolaan surat FKIP.
2. Fitur surat keluar memang sudah berjalan dengan baik, tetapi berharap bisa lebih dikembangkan sebagaimana kebutuhannya serta fitur pada surat bisa di tambahkan kembali, seperti surat masuk untuk mahasiswa dan surat masuk untuk dosen terkait.
3. Penelitian terhadap Rancang Bangun Aplikasi Pengelolaan Surat Keluar ini disarankan untuk dilanjutkan dengan adik tingkat karena aplikasi pengelolaan surat keluar ini bisa dikatakan belum sempurna.
4. Kembangkan aplikasi pengelolaan surat keluar ini jangan hanya untuk FKIP melainkan untuk mahasiswa Fakultas FIKES, dan Fakultas Teknik.